

Mit dem Alpenverein unterwegs in grandioser Bergwelt

Skifreizeit Lenzerheide

02. – 06. Januar 2019

Teilnehmer: 15 Personen

Tourenführer: Hans Schmider, Doris Braun

Leider waren dieses Jahr nur 15 Teilnehmer dabei. Diese haben jedoch irre viel Neuschnee erlebt.

Von unserer Unterkunft der Kiwi-Logge in Parpan konnten wir direkt nach Churwalden zur Gondelbahn abfahren. Auch zurück ging es mit den Skiern direkt vors Haus.



Die Teilnehmer waren von der Unterkunft begeistert. Für die netten Inhaber gab es nur Lob.

Das Wetter war sehr unterschiedlich, dafür Neuschnee satt.

Auch Après-Ski kam bei der Skifreizeit nicht zu kurz. Am offenen Kamin wurden so einige Bier und Weinflaschen geleert. Wir hoffen auf mehr Teilnehmer im nächsten Jahr.

Fotos/Text: Hans Schmider